

# すてきな みんなの えがおか



大阪市立墨江幼稚園  
2024.1 No.9

ゆり組

## 鏡もち・鏡開き



元気に過ごせますように♪

3学期が始まりました。友達との再会に、大喜び！  
「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」  
と自分から新年の挨拶をする子どももいました♪  
保育室と遊戯室に、もちつきをしてつくった鏡もちを飾ると、「鏡餅や！」  
「おうちに飾ってるよ」と教えてくれました。  
ばら組と一緒に鏡開きを行い、「1年間元気に過ごせますように」と  
願いました♪

## 避難訓練（無予告 地震）



1月17日、地震の避難訓練を行いました。今まで、何度も避難訓練を経験していますが、今回は、事前に避難訓練をすることを伝えずに行いました。園庭で遊んでいる時に、放送で地震を知らせると、放送を聞いて、近くにいる先生の所へすぐに集まる姿が見られました。

## なかよし池が凍ってる！



海に落とすぞ！



かかってこい！

なかよし池が凍っていることに気付くと、大急ぎでスコップや虫取り網を持ってきて、氷を拾う子どもたち。「冷たい！触ってみて」と言い、手を真っ赤にしながら氷を集めていきました。

ピーターパンのお話に親しみ、表現する楽しさを味わっています。  
「船がいるなあ」「茶色の船にしよう」と必要なものを自分たちでつくり、「どんな風に言ったら怖くなるかな」と自分なりに表現を工夫したりして遊んでいます。話し合いでは、「ここが楽しかった」「こんな風にしてん」と楽しかったことや、工夫したところを伝え合って思いを共有したり、「どうすればいいかな？」とみんなで考えを出し合ったりしています。

## 楽器遊び



音階のある楽器に親しみ、「きらきらぼし」を演奏したり、友達と教え合ったりして遊び姿が見られます。また、いろいろな楽器の音やリズムが合わさる美しさを感じています。